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議会だよりみはまみはま

※定例会など本会議の模様は、御浜町公式ホームページ『議会録画中継』でご覧いただけます。

第118号

第 ３ 回 定 例 会 （令和４年８月26日から９月15日まで）

第３回定例会（９月定例会）は、令和４年８月 26 日に開会され、会期を９月 15 日までの
21 日間と決定し、14 日に議了し閉会しました。
初日は、請願４件、諮問２件を審議し、採択、同意しました。その後、16 議案を一括上程し、
各常任委員会へ付託しました。
14 日には各常任委員長の報告の後、意見書４件、条例改正３件、条例制定１件、補正予算５件、
決算の認定５件など 16 件を審議し、可決、認定しました。
一般質問では４人の議員が通告に基づき、それぞれが町政に対する質問、提言を行いました。

請　願
○子どもの貧困対策の推進と就学・修学支援に
関わる制度の拡充を求める請願について・・・
採択
〇教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算拡
充を求める請願について・・・採択
〇防災・減災対策の充実を求める請願について・・・
採択
〇義務教育費国庫負担制度の充実を求める請願に
ついて・・・採択

諮　問

〇人権擁護委員候補者の推薦
　・・・池上勝生氏（下市木）を適任と答申
〇人権擁護委員候補者の推薦
　・・・南慶造氏（志原）を適任と答申

議　案

〇�御浜町議会議員及び御浜町長の選挙における選
挙運動の公営に関する条例の一部改正
　・・・可決

〇�御浜町職員の育児休業等に関する条例の一部改正
　・・・可決
〇�御浜町情報通信技術を活用した行政の推進に関
する条例の制定・・・可決
〇�御浜町半島振興対策実施地域における固定資産
税の特例措置に関する条例の一部改正
　・・・可決
〇御浜町町道路線の廃止・・・可決
　✍紀南病院線、空地硲線
〇御浜町町道路線の認定・・・可決
　✍�紀南病院線、空地硲線、紀南病院１号線、
峠２号線

〇令和４年度御浜町一般会計補正予算（第２号）
　・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額 53億 2,601 万７千円
　✍債務負担行為の補正
　✍地方債の補正
〇�令和４年度御浜町国民健康保険特別会計補正予算
　（第１号）・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額 12億 2,647 万２千円
〇�令和４年度御浜町後期高齢者医療特別会計補正
予算（第１号）・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額 2億 7,474 万円
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〇令和４年度御浜町下水道特別会計補正予算
　（第１号）・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額４億 5,778 万２千円
〇令和４年度御浜町水道事業会計補正予算（第１号）
　✍収益的支出の予定額２億 4,619 万８千円
〇令和３年度御浜町一般会計歳入歳出決算
　・・・認定
　✍歳入総額 60億 9,782 万 146 円
　　歳出総額 56億 459 万 7,966 円
〇�令和３年度御浜町国民健康保険特別会計歳入　
歳出決算・・・認定

　✍歳入総額 13億 3,177 万 7,726 円
　　歳出総額 11億 3,495 万 5,562 円
〇�令和３年度御浜町後期高齢者医療特別会計歳入
歳出決算・・・認定
　✍歳入総額３億 608万 1,188 円
　　歳出総額３億 548万 7,658 円
〇令和３年度御浜町下水道特別会計歳入歳出決算
　・・・認定
　✍歳入総額１億 8,677 万 7,877 円
　　歳出総額１億 5,864 万 9,134 円
〇令和３年度御浜町水道事業会計決算・・・認定
　✍収益的収入総額２億 3,638 万 1,549 円
　　収益的支出総額２億 4,238 万 5,250 円
　　資本的収入総額 4,027 万 6,856 円
　　資本的支出総額１億 2,763 万 5,928 円

意見書

○子どもの貧困対策の推進と就学・修学支援に
関わる制度の拡充を求める意見書・・・可決
　✍�提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理
大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣

○�教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算
拡充を求める意見書・・・可決
　✍�提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理
大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣

○防災・減災対策の充実を求める意見書・・・可決
　✍�提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理
大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣、
内閣府特命大臣（防災担当）

○義務教育費国庫負担制度の充実を求める意見
書・・・可決

　✍�提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理
大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣

その他の活動
議会運営委員会

令和４年８月17日
協議事項
１．第3回定例会について
①定例会の会期及び審議予定議案等

全員協議会

令和４年8月 19日
説明事項
①御浜町地域防災計画の見直しについて
②令和５年度御浜町国民健康保険税条例改
正案の概要について
③新宮市立医療センター産婦人科医師確保
に係る分担金について
④東紀州広域ごみ処理施設整備基本計画
（素案）について
⑤町道廃止・認定路線について
報告事項
①御浜町まち・ひと・しごと創生総合戦略の
進捗状況等について
②県営中山間地域総合整備事業�御浜西部２
期地区の計画について

総務産業常任委員会

令和４年９月６日
審査事件
１．付託された8件の議案の審査

担当課から補足説明を受けた後、質疑を
行い、審査の最後に採決を行いました。

教育民生常任委員会

令和４年９月８日・９日
審査事件
１．付託された10件の議案の審査

担当課から補足説明を受けた後、質疑を
行い、審査の最後に討論・採決を行いました。
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山 本 　 章 　 議 員
１．「重点６策プラスONE」２期８年の成果と
今後の施策・取り組みについて
①大畑町政２期の公約で重点施策として掲
げられてきた「６策プラスＯＮＥ」（①高
速道路の早期完成②防災の強化③若者定
住対策④かんきつの振興⑤教育の充実⑥
高齢者の生きがい対策⑦地域振興のため

の観光）の成果をどのように自己分析・
自己評価され、３期めを目指してどのよ
うな施策・取り組みをおこなおうと考え
ておられるのかについてお伺いしたうえ
で、課題解決に向けた議論、わたしなり
の提案をおこないたい。

一 般 質 問 （通告順）

世 古 　 正 　 議 員
１．物価高騰から暮らしと営業を守る課題につ

いて
①異常な物価高の中で、この局面を町長はど
のように認識し、各種対策を取ろうとして
いるのか見解を求める。
②農業経営に対する影響と対策は
③社会保障引き下げ等による影響と対策は
④子育て世代に対する支援策は（給食費）
⑤消費税の引き下げ、インボイス制度の中止、
延期
⑥子供たちの医療費窓口負担の無料化を

2．個人情報保護条例改廃について
①自治体としての現在の取り組み状況と問
題点について。

3．旧統一教会問題について
①町長及び町の関わりについて

野 地 本 　 隆 　 議 員
１．子育て支援の充実について
①０歳児から２歳児の保育料の無償化につ
いて

2．防災対策・防災強化について
①高潮対策として無堤防区間の今後の見通
しについて
②下水処理場の高潮対策について

３．第一次産業の振興について
①農業・林業・水産業など第一次産業の今
後の取り組みについて

御浜町地域活性化調査研究特別委員会
令和４年７月12日・29日、８月26日、９月14日
協議事項
１．地域の皆さんと議会との懇談会について
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町議会では、地域の活性化を図り、様々な諸
問題に対する調査研究を行い、その対策を検討
することを目的として、令和４年３月、全 10 名
の議員で構成する「御浜町地域活性化調査研究
特別委員会」を設置しました。
今回、特別委員会主催で、６月から７月にかけ、
町内 15 会場で、「地域の皆さんと議会との懇談
会」を開催したところ、のべ 108 名の住民のみ
なさまにご参加いただきました。
住民のみなさまから頂戴したご意見等につい
ては、７月 29 日開催の特別委員会において協議
を行い、まずは、執行部に対して、全てのご意
見等を参考資料として提出させていただくこと
とし、８月１日（月）に、髙岡洋議長と御浜町
地域活性化調査研究特別委員会（今西孝三委員
長、山本章 副委員長）の３名で「地域の皆さ
んと議会との懇談会」で出たご意見等を町長に
提出いたしました。
関係課等との情報共有を図ってもらい、今後
のまちづくり等にご活用いただくよう要望して
おります。
なお、特別委員会においては、頂戴しました
ご意見等について、引続き協議・検討・調査・
研究を重ねており、政策的なもの等のご意見等
は、改めて町長に文書にて提出させていただく
予定です。
その内容につきましては、改めてご報告申し
上げます。

池 上 　 勝 生 　 議 員
１．新型コロナ感染症への対応について
①現状と傾向について
②町の取組みについて
２．高校統合問題について
①地元高校の存続について
②統合に係る協議会の流れについて
３．第２次御浜町まち・ひと・しごと創生総合

戦略について
①人口減が地域に与える影響について
②「結婚・出産」に係る支援施策について

４．ため池工事進捗状況について
①現在工事が進められている砂方池、黒岩池
の工事進捗状況について
②工事完成後の期待される効果について
５．地域公共交通について
①過疎地域における交通対策について
②福祉バスの運用状況について

地域の皆さんと議会との懇談会へのご参加ありがとうございました。

【分類ごとの意見等の数】
大分類 意見等の数 大分類 意見等の数

農林水産 39 防 災 14

環 境 34 商工観光 12

教 育 27 広 報 ５

建 設 29 自 治 体 ・
コミュニティ ５

議 会 18 行 財 政 ２

福 祉 16 そ の 他 32


